



### **Un curso coincide con el centenario de las residencias femeninas universitarias**

Las V Jornadas “Memoria de mujer: Universitarias” comienzan hoy en la Universidad de Salamanca y coinciden con el centenario de la aparición de las residencias universitarias en España. Uno de los puntos más importantes para el acceso de la mujer a los estudios superiores fue la creación de las Residencias Femeninas, que abrió la puerta hacia la igualdad a muchas mujeres cuyos padres no las dejaban estudiar porque tenían que irse de casa, buscar hospedaje y emprender una vida en Madrid que no era muy segura. Este hecho “a muchas les truncaba la vida”, con lo que la creación de estas residencias supuso un paso al frente hacia el progreso para la mujer; dice Josefina Cuesta, catedrática de Historia Contemporánea y directora del curso.